



## Trabajadores del Ingenio San Antonio reciben beneficio de la certificación Fair Trade



SER | SAN ANTONIO

Por tercer año consecutivo, los trabajadores del área de campo del Ingenio San Antonio fueron beneficiados con la prima que otorga Fair Trade por el cumplimiento de los estándares laborales, sociales y ambientales que establece la certificación.

Para este año, la prima total benefició a:

**4,255**  
trabajadores



quienes recibieron un combo de materiales de construcción para realizar mejoras en sus hogares. Esta es una necesidad que los mismos beneficiarios plantearon como prioridad durante un proceso de consultas.

Para **José Luis Gómez Juárez**, quien labora desde hace cinco años en el área de Operaciones y Cosecha, recibir este beneficio *“es como una bendición porque el techito de mi casa ya necesita reparación, más ahora con la entrada del invierno”*.

Por su parte, **Lesbia Azucena Mendoza**, colaboradora del área de Empaque y Producto Terminado, expresó su agradecimiento porque *“es una manera de cómo la empresa recompensa nuestro trabajo, más a nosotras las mujeres que somos madres y padres a la vez. Este combo me permitirá sellar el tejado de mi vivienda”*.



**El Ingenio San Antonio obtuvo la certificación Fair Trade USA en el año 2017, una de las credenciales de sostenibilidad más prestigiosas y rigurosas del mundo.**